

8月3日(木)発行責任 園長 池添鉄平

8月1日現在の在籍児童数 142名

夏の雲は他の季節より存在感が強いように感じます。そんな雲と夏空を眺め心躍る一方で、災害級の暑さで蝉の声を聞きつつも気軽に外で遊べない難しさを感じる最近の夏です。本当に暑すぎる日々です。ご家庭でも熱中症には気をつけて、水場では子どもさんから目を絶対に離さずに楽しい夏を満喫してください。保育園でも毎朝夕 WBGT 値を測定して無理のない範囲で園庭での活動をしております。

そして70数年前の夏の雲の下で起こった広島・長崎のこと、同じ空が続く様々な国のこと・・・平和について改めて考える夏でもあります。



15日(土)には「いろんな形でつながろう」として夏まつりを開催しました。コロナ対策も考え当日参加は3,4,5歳児とさせていただきましたが、行燈作りや川柳大会、当日の生配信など様々な形でつながれるように企画いたしました。いかがだったでしょうか。当日は全クラスで作った「いきものみこし」の巡行をそう組さんが行ってスタート!暑い中景気良く担いでくれました。その後の遊びコーナーでは角真綿・シュロ遊び・スライムなどなどのコーナー、給食室からはオリジナルびわジャムかき氷、その



後の演芸大会では久しぶりにたかつかさの名物が登場、参加して下さった方々ありがとうございました。賑やかに盛り上がりました。最後は生演奏でのたかつかさ音頭など盆踊りで締めくくられました。準備から当日の設営や片付けまでご協力をありがとうございました。今年はみんなでは集えなかったですが、顔を合わせて集える喜びを改めて感じました。来年はみんなが集えることを願います。



2023年度 夏まつり 川柳大会・つぶやきエピソード 投票結果発表 以下の作品が優勝されました!

川柳部門 ・「イヤイヤ期 妻は夫に イライラ期」

(白うさぎ組 お母さん)

う～む…夫婦間には言葉で言い表せないことが多々あるかと思いますが、僕も思い当たることが少なくなく考えさせられました。でも「期」とあるように、イヤイヤ期と呼ばれる時期も、自分の思いをしっかりと出してその時期を過ごすことによって次の段階へ進み成長をしますが・・・夫婦間のそれも新たな次の「期」に移ることを期待します! 裏に続く

つぶやき部門 ・「にもつぜんぶもってあげるからだっこして!!」(総重量は変わりません!笑)  
(ぞう組 お母さん)

子どもの「頑張って大きくなりたい」気持ちと「ちょっぴり甘えたい」気持ち、どちらもとても大切な気持ちです。それをちゃんと伝えてくれて上手く表現したステキな言葉です。笑いながらも全て受け止めてくれるお母さんが目に浮かびます。総重量はなかなかだと思いますが、抱っこできるのもホントに今のうちです。

お二人にはステキな賞品(川柳は「園長が作るクリスマスツリー」つぶやきは「給食チケット2名分」)をお渡しいたします。他にもたくさんの川柳やつぶやきを投稿していただきました。どれもステキな作品で心が温かくなりました。ご参加して下さった皆さまありがとうございます。保育園HPでも掲載しています。過去の作品も掲載しています。またぜひご覧ください。

### 7月の避難訓練

7月20日(木) 9:44 給食室から出火想定で避難訓練を行いました。プールに入水中のクラスは一旦プールから上がって待機しました。熱中症に気をつけて「とっても暑いので少しでもしんどかったらすぐに先生に言ってください」と話しました。



### 8月と今後の予定

3日(木) AM 心の育ちをつなぐ保幼小連携  
In たかつかさ保育園 園見学  
12日(土)～17日(木) 特別保育期間(15・16日 要お弁当)  
21日(月)～30日(水) プール参観(幼児クラスのみ)  
24日(木) 避難訓練



7/6 保育情勢学習交流会

### 実習生の受け入れ 後進育成のためにもご協力をお願いします。

京都文教大学	1名	8月18日(金)～8月29日(火)	黒くま組
花園大学	1名	8月21日(月)～9月2日(土)	ぞう組
大谷大学	1名	9月4日(月)～9月16日(土)	黒うさぎ組



7/19 トマト収穫

### 2023年度 バザー

今年度も保護者会主催でバザーの準備を進めてくださっています。テーマを「たのしく かがやけ つながり かける さいこうのバザー」として11月12日(日)に予定されています。コロナ感染防止対策も考えながらも楽しい企画を考えて下さっています。どうぞよろしくをお願いします。

### 給食食材放射能測定

リンゴジュースを測定する予定でしたが、入荷がありませんでしたので測定しておりません。8月はジャガイモとニンジン(北海道産)を測定する予定にしております。